

lorganisme

activités parallèles

stage annuel

soirée bénéfice

dirty metal dancing avec lorganisme – 21 février 2018

Une activité philanthropique (insolite, tordue, truculente, radicale) pour soutenir quatre femmes chorégraphes en danse contemporaine.

Le 21 février dernier, Lorganisme tenait avec succès sa première soirée-bénéfice sous la présidence d'honneur de la comédienne Julie Le Breton. Plus d'une centaine d'invités se sont rassemblés au Centre Calixa-Lavallée pour célébrer avec Catherine Gaudet, Caroline Laurin-Beaucage, Amélie Rajotte et Anne Thériault. Ils ont pu assister aux performances enflammées des 23 participants amateurs aux ateliers Dirty Dancing et Metallica.

En participant à cette activité, ils ont contribué à faire connaître le travail d'avant-garde de ces quatre artistes en danse contemporaine et à améliorer leurs conditions de création, de production et de diffusion.

Merci aux donateurs et participants !

Et un merci spécial aux membres du Conseil d'administration qui ont fait de cet événement un succès !



© dominique bouchard

GALERIE D'IMAGES









